

Flûte Alors!



Crédit photo : Danylo Bobyk

■ 2024-2025

16^e SAISON MONTRÉLAISE
16TH MONTREAL SEASON



CONSEIL
DES ARTS
DE MONTRÉAL

Montréal 



Credit photo : Danylo Bobyk

Flûte Alors! est fier de vous présenter sa 16^e saison montréalaise qui débute avec la parution du troisième album du quatuor, un disque dédié à des œuvres méconnues de la Renaissance italienne. La deuxième partie de la saison est une célébration du quatuor de flûtes à bec, un voyage sur plus de sept siècles : deux concerts hauts en couleurs où se côtoient des compositions originales et les transcriptions qui ont fait la réputation de Flûte Alors!

Soyez des nôtres!

Flûte Alors! is proud to present its 16th Montreal season, beginning with the release of the quartet's third album, a disc dedicated to little-known works from the Italian Renaissance. The second part of the season celebrates the recorder quartet with a journey across more than seven centuries: two colorful concerts featuring original compositions and the original arrangements for which Flûte Alors! is famous.

See you there!



SCHERZI FORASTIERI FLÛTE ALORS!



ATMA Classique

CONCERT 1

Lancement d'album /Album Launch « Scherzi forastieri »

Flûte Alors! vous invite au lancement de son troisième album, « Scherzi forastieri », dédié à la musique de la Renaissance italienne. Les « plaisanteries étrangères » du compositeur Giovanni Antonio Cangiasi y côtoient l'exubérante musique de Nicolò Corradini et de magnifiques madrigaux. Au programme de la soirée : une prestation du quatuor présentant ses extraits favoris du disque ainsi que l'occasion de prendre un verre entre amateurs de flûte à bec!

Flûte Alors! invites you to the launch of its third album, "Scherzi forastieri", dedicated to the music of the Italian Renaissance. The "jests from a foreigner" of the composer Giovanni Antonio Cangiasi are paired with the exuberant music of Nicolò Corradini, as well as magnificent madrigals. Come for a performance of the ensemble's favorite excerpts from the album, and stay for a celebratory drink!

JEUDI
5 DÉCEMBRE 2024
18H

THURSDAY
DECEMBER 5, 2024
6PM

Théâtre de l'Esquisse

1650 Marie-Anne E
Montréal

*Ouverture des portes à
18h. Prestation musicale
à 19h.*

*Doors open at 6pm.
Musical performance
at 7pm.*

25 \$

Régulier & aîné
Regular & senior

15 \$

Étudiants/Student

*Les billets incluent
une consommation.*

*Tickets include
one beverage.*



Crédit photo : Danylo Bobyk

CONCERT 2

D'ici et d'ailleurs /Here and There

Un concert de musique d'ici et d'ailleurs, d'hier et d'aujourd'hui. Au cœur de ce programme, des œuvres nouvelles puisant leur inspiration dans la musique du passé ou de contrées éloignées. Un hommage au quatuor de flûtes à bec au fil du temps et un voyage à travers quatre continents démontrant toute la polyvalence de l'instrument. Oeuvres originales de Fulvio Caldini, Ryōhei Hirose, Matthias Maute, Sören Sieg et transcriptions d'œuvres de Ludwig van Beethoven, François Couperin, Antonín Dvořák, Heitor Villa Lobos et Ralph Vaughan Williams.

A concert of music from here and there, from yesterday and today. At the heart of this program, new works that draw their inspiration from music from the past or from distant lands. A tribute to the recorder quartet over time and a journey across four continents demonstrating the versatility of the instrument. Original works by Fulvio Caldini, Ryōhei Hirose, Matthias Maute, Sören Sieg and arrangements of works by Ludwig van Beethoven, François Couperin, Antonín Dvořák, Heitor Villa Lobos and Ralph Vaughan Williams.

DIMANCHE
19 JANVIER 2025
16H

SUNDAY
JANUARY 19, 2025
4PM

Salle Joseph-Rouleau
Jeunesses Musicales
Canada

305 Avenue du
Mont-Royal E
Montréal

45 \$
Régulier / Regular

40 \$
Aînés / Senior

10 \$
Étudiants / Student



CONCERT 3

■ La casata dei Medici

Du Moyen-Âge à l'apogée de l'époque baroque, les membres de la Maison de Médicis, à Florence, ont soutenu certains des compositeurs les plus influents d'Europe. Ce concert présente une série de portraits musicaux de membres éminents de la famille Médicis à travers les compositeurs qu'ils ont parrainés. Au programme : des œuvres de Guillaume Dufay, Heinrich Isaac, Maddalena Casulana, Benedetto Marcello, Alessandro Scarlatti, Antonio Vivaldi et plusieurs autres.

From medieval times through the height of the Baroque, members of the Florentine House of Medici supported some of Europe's most influential composers. This concert presents a series of musical portraits of individual Medici family members through the composers they sponsored. Works by Guillaume Dufay, Heinrich Isaac, Maddalena Casulana, Benedetto Marcello, Alessandro Scarlatti, Antonio Vivaldi and more.

SAMEDI
12 AVRIL 2025
19H30

SATURDAY
APRIL 12, 2025
7:30PM

Chapelle Notre-Dame-de-Bon-Secours
400, rue Saint-Paul Est,
Vieux-Montréal

45 \$
Régulier / Regular

40 \$
Aînés / Senior

10 \$
Étudiants / Student

JE M'ABONNE! SUBSCRIBE ME!

Abonnements Subscriptions	Prix Price	Nombre d'abonnements Number of subscriptions	Total
Régulier / Regular	95 \$	× ()	
Aîné / Senior *	85 \$	× ()	
Étudiant / Student +	25 \$	× ()	
Enfants de 12 ans et moins / Children under 12	GRATUIT accompagnés d'un adulte / FREE accompanied by an adult		

* Aîné / Senior: 65 ans et + / 65 years and older
+ Carte d'étudiant obligatoire / Student card required

Nom / Name _____

Téléphone / Phone _____

Courriel / Email _____

Merci de retourner ce coupon
avec votre chèque libellé
à **Flûte Alors!** à l'adresse
suivante:

Please return this form and
your cheque made out to
Flûte Alors! to the following
address:

**6358, avenue De Lorimier
Montréal, Québec
H2G 2P4**

RÉCUPÉREZ TOUTS VOS
BILLETS À L'ENTRÉE
DU PREMIER CONCERT!

COLLECT YOUR TICKETS
AT THE ENTRANCE
OF THE FIRST CONCERT!

Pour vous **abonner en ligne**,
visitez le **flutealors.com**
/ To **subscribe online**, visit
flutealors.com

ABONNEZ-VOUS et obtenez un rabais sur le prix des
billets! De plus, vous bénéficierez de places dans les rangées à
l'avant de la salle !

SUBSCRIBE and enjoy a discount on tickets! Plus, you
will enjoy reserved seats at the front of the hall!



Pour soutenir Flûte Alors!

Flûte Alors! est en mesure de faire une campagne de collecte de fonds grâce au programme de parrainage fiscal du Conseil des arts de Montréal! Les dons de 25 \$ fait dans le cadre du parrainage fiscal donnent droit à un reçu d'impôt envoyé par le Conseil des arts de Montréal. Si vous souhaitez nous soutenir dans la réalisation de nos activités, rendez-vous sur le site flutealors.com et visitez la page « Nous soutenir », ou cliquez sur ce [lien](#).

Flûte Alors! remercie le Conseil des arts de Montréal pour son parrainage fiscal qui nous permet d'accomplir nos activités artistiques.

Support Flûte Alors!

Flûte Alors! is able to fundraise through the Conseil des arts de Montréal's fiscal sponsorship program! Donations of \$25 made through fiscal sponsorship are eligible for a tax receipt sent by the Conseil des arts de Montréal. If you wish to support our activities, go to the website flutealors.com and visit the page "Support Us" or follow this [link](#).

Flute Alors! thanks the Conseil des arts de Montréal for its fiscal sponsorship which allows us to accomplish our artistic activities.